



## Initiale Info-Veranstaltung

Ihnen ist bewusst, dass jeder Lichtstrahl, der in den Himmel gelenkt wird, nicht nur die Natur (also Menschen, Tieren und Pflanzen) schädigt, sondern zugleich auch eine sinnlose Energie- und Geldverschwendung darstellt? Sie wollen sich jetzt mit Ihrer Stadt/Gemeinde dem Thema Lichtverschmutzung widmen und suchen dazu den richtigen Startpunkt?

Dann sind Sie hier absolut richtig, denn dieser Service hilft Ihnen dabei, die in Ihrer Stadt relevanten „Lichtsünder“ anzusprechen und zu einer Info-Veranstaltung einzuladen. Auf dieser Zusammenkunft stellt Ihnen und Ihren Gästen ein Fachmann das Thema und die geplante Initiative vor. Wir erläutern die Beweggründe, die einzusetzende Technik und die Vorgehensweise.

Zeigen Sie den Bürgern und den ortsansässigen Unternehmen, dass Sie die Initiative ergriffen haben und jetzt zusammen mit allen anderen - als Stadtgesellschaft- die Verschwendung stoppen und den Blick auf die Sterne wiedergewinnen wollen. Laden Sie die Unternehmen zu einer ersten Informationsveranstaltung ein und motivieren Sie Ihre Gäste zu einer gemeinschaftlichen Aktion.

---

## Unser Service umfasst:

- **Ein definierendes Gespräch mit dem Fachamt**
- **Ein vorbereitendes Gespräch mit der/dem Bürgermeister:in**
- **Abstimmung mit der IHK und Handwerkskammer, ob Kooperation gewünscht ist**
- **Abendveranstaltung mit Gästen aus der Industrie, Gewerbe, Handel und Handwerk**



Durchführung Smart City Push UG (haftungsbeschränkt)